

Portillo: «Todavía no pienso en el retiro»



Conversamos con **Walter Portillo**, referente del **Santa Clara FBC**. A sus 38 años, espera pacientemente por la vuelta del fútbol para seguir aportándole su experiencia al equipo. “Habíamos arrancado bien. Se hizo complicado, pero esta semana volvimos a las prácticas, a los chicos los vi bien”, comentó sobre el presente de la “V” azulada.

Paso a Paso

“Debuté el 24 de octubre de 2003 en Unión y contra Defensa y Justicia. El DT era Alcides Merlo y también estaba el “pájaro” Domizzi. Fue un logro muy importante, ya estaba conforme con estar concentrado. Entré en el segundo tiempo, pero no tuve un buen partido, me ganaron los nervios”, recordó sobre su debut. Walter habló además sobre su paso por varios equipos del interior: Talleres de Perico (Jujuy), Tiro Federal (Morteros), Libertad (Sunchales) y Guaraní Antonio Franco, entre otros.

En el marco del tradicional ping pong de preguntas y respuestas, Walter nos habló sobre los mejores técnicos de su carrera (“Rulo Milacher me marcó mucho en lo personal y en mis comienzos”), sus amistades en el fútbol (“Me hubiese gustado jugar una temporada con mi amigo Javier Felipe en Juventud de Humboldt”) y sobre las finales jugadas en Liga Esperancina con Santa Clara en 2011 y 2015.

[ESCUCHAR AQUI LA NOTA](#)